



## Tischtennis spielen als Schul-AG in der Käthe-Paulus-Schule

Die neue Leiterin der Käthe-Paulus-Schule in Zellhausen, Frau Eizenhöfer und ihr Team, haben die Kooperation mit der Tischtennisabteilung der TG Zellhausen mit neuem Leben erfüllt. Seit dem 27. August dieses Jahres spielen neun Kinder im Alter von 6-7 Jahren jeden Montagnachmittag Tischtennis mit dem Trainer der Turngemeinde Zellhausen.

Das erste Training verlief stürmisch, die Jungs waren außer Rand und Band und die Bälle pfiffen nur so durch die Halle, aber bald raufte man sich zusammen und mittlerweile beherrscht man die Grundschlagarten wie Schupfball und Konter. In der letzten Stunde stand Aufschlagtraining auf dem Programm und in den nächsten Stunden, die AG geht bis Ende Januar, steht der Topspin im Mittelpunkt der gemeinsamen Bemühungen. Die schnellen Fortschritte wären ohne die aktive Unterstützung von Joost Bauer, von der Schülergondel und [REDACTED] aktiver B-Schüler, nicht möglich gewesen, sind aber natürlich auch dem Talent der Gruppe zu danken. Die Tischtennis-AG wird im Januar mit den Mini-

Meisterschaften enden, in deren Rahmen spielen die Kinder ein kleines Turnier, an dem nur Spieler teilnehmen dürfen, welche noch nicht an Punktspielen oder Turnieren teilgenommen haben. Die Rektorin der Schule, Frau Eitzenhöfer, hat sich bereiterklärt, die Sieger zu ehren und die Urkunden an die Kinder zu verleihen, außerdem wird es kleine Überraschungen geben. Alle Teilnehmer erhalten eine Einladung an die Eltern, sich mit ihren Kindern das Training der TGZ, montags und donnerstags von 17-18 Uhr (Anfänger) anzuschauen. Und sollte Tischtennis im Rahmen der AG Spaß gemacht haben den Nachwuchs des Vereins zu verstärken.

Im Februar, März wird schon die nächste AG an den Start gehen, dazu sind alle interessierten Mädels eingeladen. Mädchen können nicht nur Tanzen – sondern auch Tischtennis spielen.

Um sich ein Bild davon machen zu können, sind alle Interessenten zu einem Rückrundenspiel der Damen - Bundesliga nach Langstadt (Babenhausen) herzlich eingeladen. Für Kinder und Jugendliche ist der Eintritt frei. Der Termin wird noch bekannt gegeben.